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Les nouveautés liées aux pratiques d'arbitrage, la différence entre arbitrage et médiation et les statistiques 

actuelles racontées en 2 minutes !  

   

      
 

   

   

Genève dévoile son ambitieux plan climat  

Sur Epaper.tdg.ch le 3 juin 2021  

Voir pièce-jointe 

 

« Ne rien faire nous coûterait plus cher » 

 

Si l’Exécutif s’est présenté au complet, c’est que le plan de bataille concerne tous les aspects de la vie de la 

société et, partant, tous les champs d’action de l’État. Même les finances. 

 

L’argentière Nathalie Fontanet a fait les comptes: « Ne rien faire aujourd’hui nous coûterait plus cher demain. » 

La facture genevoise d’un dérèglement climatique incontrôlé atteindrait 1,5 milliard de francs en 2050 et pourrait 

encore tripler à la fin du siècle. La réponse de l’État est de doubler ses investissements annuels dans la 

transition écologique, de 300 à 600 millions de francs par an. 

 

Dans le coûteux secteur de la santé, l’affolement des thermomètres risque d’alourdir l’ardoise. Mauro Poggia liste 

les fléaux: vagues de chaleur, irruptions de maladies exotiques ou disparues Des menaces qui pourraient frapper 

plus durement les personnes les plus précaires. « On ne vit pas le réchauffement de la même façon quand on 

habite un immeuble urbain ou une villa, quand on travaille dans un bureau ou à l’extérieur, souligne Thierry 

Apothéloz. Pas de transition écologique sans justice sociale, c’est un slogan que le Conseil d’État fait sien. » 

 

L’école « a un rôle moteur à jouer », ajoute sa patronne, Anne Emery-Torracinta, qui annonce un renforcement 

de l’enseignement sur les questions environnementales. Il s’agira aussi pour son département d’« anticiper les 

métiers de demain et les voies de formation qui y mèneront ». 

 

« Des métiers disparaîtront, d’autres se créeront », enchaîne la nouvelle cheffe de l’Économie, Fabienne Fischer, 

dont les services planchent sur le thème de l’employabilité et qui entend « soutenir les entreprises pour qu’elles 

réduisent leur empreinte carbone ». Or, le monde économique se montre critique. 

 

Dans une réaction diffusée mercredi, la Chambre de commerce déplore que le plan prenne en compte le trafic 

aérien ou les émissions indirectes, par exemple issues des importations. Elle craint des distorsions de 

concurrence et « une pression injustifiée sur certains secteurs économiques ». M.M.  

   

   

      
 

   

 

   

 

Cité de la musique, décarbonisation et bracelets 

hydroalcooliques  

Par Noémie Dumont sur Radiolac.ch le 3 juin 2021  

Cette semaine dans Parlons Economie, votre rendez-vous en partenariat avec la 

Chambre de commerce, d’industrie et des services de Genève, nous parlons de la 

Cité de la musique avec Laurence Brenner, secrétaire générale de la Fondation pour 

la cité de la musique et Vincent Subilia, directeur général de la CCIG.  

   

https://eu-central-1.protection.sophos.com/?d=sindup.net&u=aHR0cHM6Ly9nZW5ldmEtaW50ZWxsaWdlbmNlLnNpbmR1cC5uZXQvcmVhZC9uZXdzL21kbHdlMzJlaHFKMnBLT2thSmhzL25ld3NsZXR0ZXItMTgxNTUtODMwMDQyMDY3My1yb2JuclplbTVjbS03b1hIc3ByYW01ZUdzMnBVYWFxVWY3TkNnWktmMWI2WHlldVJoRld6aG55eFZJNmtjb2pQ&i=NjA4MmE0ZmU4MDQwY2Q0OGU1MzVhYTdm&t=Q2ttWTlOUHZPZ1cxUmV6dEZjSGpEeFlnMFU2NVNEY3NCdm1IUzFkL0NRRT0=&h=ec9646ba778e45afa0ff6d54e3f45e20
https://eu-central-1.protection.sophos.com/?d=tdg.ch&u=aHR0cHM6Ly9lcGFwZXIudGRnLmNo&i=NjA4MmE0ZmU4MDQwY2Q0OGU1MzVhYTdm&t=WkQxNGpmV3dra3ZRNXh1K2wvU2xReWpubm9ERVNuZldLUVorTGZyN0Zrbz0=&h=ec9646ba778e45afa0ff6d54e3f45e20
https://eu-central-1.protection.sophos.com/?d=sindup.net&u=aHR0cHM6Ly9nZW5ldmEtaW50ZWxsaWdlbmNlLnNpbmR1cC5uZXQvcmVhZC9uZXdzL21kbHdlMzJlaHFKMnBLT2thSmhzL25ld3NsZXR0ZXItMTgxNTUtODMwMDQzMTY0Ny1yb2JuclplbTVjbS03b1hIc3ByYW01ZUdzMnBVYWFxVWY3TkNnWktmMWI2WHlldVJoRld6aG55eFZJNmtjb2pQ&i=NjA4MmE0ZmU4MDQwY2Q0OGU1MzVhYTdm&t=T0V1UmNyemxyejVsZkhrOHFCMUt0RjlIV2o3NU1kcjEvWU0vRUF6SWR3ND0=&h=ec9646ba778e45afa0ff6d54e3f45e20
https://eu-central-1.protection.sophos.com/?d=sindup.net&u=aHR0cHM6Ly9nZW5ldmEtaW50ZWxsaWdlbmNlLnNpbmR1cC5uZXQvcmVhZC9uZXdzL21kbHdlMzJlaHFKMnBLT2thSmhzL25ld3NsZXR0ZXItMTgxNTUtODMwMDQzMTY0Ny1yb2JuclplbTVjbS03b1hIc3ByYW01ZUdzMnBVYWFxVWY3TkNnWktmMWI2WHlldVJoRld6aG55eFZJNmtjb2pQ&i=NjA4MmE0ZmU4MDQwY2Q0OGU1MzVhYTdm&t=T0V1UmNyemxyejVsZkhrOHFCMUt0RjlIV2o3NU1kcjEvWU0vRUF6SWR3ND0=&h=ec9646ba778e45afa0ff6d54e3f45e20
https://eu-central-1.protection.sophos.com/?d=radiolac.ch&u=aHR0cHM6Ly9yYWRpb2xhYy5jaA==&i=NjA4MmE0ZmU4MDQwY2Q0OGU1MzVhYTdm&t=anFiUVNpcHhDSGR0VnJkaldqTmZIQWVSdnpkelA0bnZLWjVXWTNSR0U3WT0=&h=ec9646ba778e45afa0ff6d54e3f45e20
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La décarbonation est également au coeur de la discussion avec notre invité Olivier 

Brüggimann, fondateur et directeur d’ecoLive.  

 

Enfin, nous nous intéressons aux bracelets désinfectants Band’Hy, avec Robin 

Chambet, fondateur d’AS 2 Com.  

 

Le Focus: Faut-il une cité de la musique à Genève? La réponse est oui pour notre 

invitée, Laurence Brenner, secrétaire générale de la Fondation pour la cité de la 

musique. La votation du 13 juin portera dans les grandes lignes sur un Plan localisé 

de quartier, autorisant la construction d’un bâtiment visant à accueillir une salle de 

concert pour l’Orchestre de la Suisse romande et des locaux pour la Haute école de 

musique, à proximité de la place des Nations. Un projet loin de convaincre les 

défenseurs de l’environnement auxquels la secrétaire générale de la Fondation pour 

la cité de la musique rétorque : « La Haute école de musique cherche un lieu depuis 

plus de 10 ans. Nous avons étudié 30 sites dont 18 en profondeur. Seule la parcelle 

des Feuillantines peut accueillir ce projet aujourd’hui et c’est finalement une 

opportunité, parce que cette parcelle est très bien localisée. Que ce soit en terme de 

mobilité douce, d’accessibilité ou de parking. Et le projet inclut un parc, c’est un 

argument important! ».  

 

De son coté, Vincent Subilia, directeur général de la CCIG ne mâche pas ses mots : « 

Je pense que les Genevois sont des enfants gâtés. On leur offre une infrastructure 

inouïe, que tout le monde nous envie, financée par des mécènes privés dans le 

parfait respect de l’environnement, et qui offre des réponses à des enjeux 

d’éducation. Les arguments des opposants n’ont que peu de poids à mes yeux. » Un 

projet porteur selon lui, qui va contribuer à donner de la visibilité à tout un quartier et 

qui confortera Genève comme pôle culturel.  
 

   

      
 

   

 

   

 

 

Faut-il une cité de la musique à Genève? Laurence Brenner, 

Secrétaire Générale de la Fondation pour la cité de la musique 

Vincent Subilia, directeur général de la CCIG P1  

Sur Radiolac.ch le 3 juin 2021  

Interview de Vincent Subilia à 2mn36s.  

   

 

   

      
 

   

 

   

 

 

Faut-il une cité de la musique à Genève? Laurence Brenner, 

Secrétaire Générale de la Fondation pour la cité de la musique 

Vincent Subilia, directeur général de la CCIG P2  

Sur Radiolac.ch le 3 juin 2021  

Mention de Vincent Subilia à 0.06s et interview à 3mn15s.  

   

 

https://eu-central-1.protection.sophos.com/?d=sindup.net&u=aHR0cHM6Ly9nZW5ldmEtaW50ZWxsaWdlbmNlLnNpbmR1cC5uZXQvcmVhZC9uZXdzL21kbHdlMzJlaHFKMnBLT2thSmhzL25ld3NsZXR0ZXItMTgxNTUtODMwMDQzNDU4MS1yb2JuclplbTVjbS03b1hIc3ByYW01ZUdzMnBVYWFxVWY3TkNnWktmMWI2WHlldVJoRld6aG55eFZJNmtjb2pQ&i=NjA4MmE0ZmU4MDQwY2Q0OGU1MzVhYTdm&t=MTR4bkhyTXVUMHNQb3hZdHFVUEVweVZDamV0UVVYSGhla3NNdWFtM1dUcz0=&h=ec9646ba778e45afa0ff6d54e3f45e20
https://eu-central-1.protection.sophos.com/?d=sindup.net&u=aHR0cHM6Ly9nZW5ldmEtaW50ZWxsaWdlbmNlLnNpbmR1cC5uZXQvcmVhZC9uZXdzL21kbHdlMzJlaHFKMnBLT2thSmhzL25ld3NsZXR0ZXItMTgxNTUtODMwMDQzNDU4MS1yb2JuclplbTVjbS03b1hIc3ByYW01ZUdzMnBVYWFxVWY3TkNnWktmMWI2WHlldVJoRld6aG55eFZJNmtjb2pQ&i=NjA4MmE0ZmU4MDQwY2Q0OGU1MzVhYTdm&t=MTR4bkhyTXVUMHNQb3hZdHFVUEVweVZDamV0UVVYSGhla3NNdWFtM1dUcz0=&h=ec9646ba778e45afa0ff6d54e3f45e20
https://eu-central-1.protection.sophos.com/?d=sindup.net&u=aHR0cHM6Ly9nZW5ldmEtaW50ZWxsaWdlbmNlLnNpbmR1cC5uZXQvcmVhZC9uZXdzL21kbHdlMzJlaHFKMnBLT2thSmhzL25ld3NsZXR0ZXItMTgxNTUtODMwMDQzNDU4MS1yb2JuclplbTVjbS03b1hIc3ByYW01ZUdzMnBVYWFxVWY3TkNnWktmMWI2WHlldVJoRld6aG55eFZJNmtjb2pQ&i=NjA4MmE0ZmU4MDQwY2Q0OGU1MzVhYTdm&t=MTR4bkhyTXVUMHNQb3hZdHFVUEVweVZDamV0UVVYSGhla3NNdWFtM1dUcz0=&h=ec9646ba778e45afa0ff6d54e3f45e20
https://eu-central-1.protection.sophos.com/?d=radiolac.ch&u=aHR0cHM6Ly9yYWRpb2xhYy5jaA==&i=NjA4MmE0ZmU4MDQwY2Q0OGU1MzVhYTdm&t=anFiUVNpcHhDSGR0VnJkaldqTmZIQWVSdnpkelA0bnZLWjVXWTNSR0U3WT0=&h=ec9646ba778e45afa0ff6d54e3f45e20
https://eu-central-1.protection.sophos.com/?d=sindup.net&u=aHR0cHM6Ly9nZW5ldmEtaW50ZWxsaWdlbmNlLnNpbmR1cC5uZXQvcmVhZC9uZXdzL21kbHdlMzJlaHFKMnBLT2thSmhzL25ld3NsZXR0ZXItMTgxNTUtODMwMDQ1NzIzNS1yb2JuclplbTVjbS03b1hIc3ByYW01ZUdzMnBVYWFxVWY3TkNnWktmMWI2WHlldVJoRld6aG55eFZJNmtjb2pQ&i=NjA4MmE0ZmU4MDQwY2Q0OGU1MzVhYTdm&t=K1RORkQ2b1AzdE9JRkwrRVRXOGkxSms3NDNZam1pTjJ3NjdtSDQyUnZyVT0=&h=ec9646ba778e45afa0ff6d54e3f45e20
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